



Periodistas palestinos piden protección ante los ataques israelíes

Description

(Ramala) El Sindicato de Periodistas Palestinos llamó hoy al mundo a proteger a los comunicadores en los territorios ocupados, en medio de los continuos ataques, asesinatos y persecución de los militares y policías israelíes.

En un comunicado, el Comité de Libertades del gremio destacó que, en abril, las tropas de ese país cometieron más de 80 crímenes contra el sector, incluidos tres asesinatos en la Franja de Gaza.

La institución señaló que durante ese mes se contabilizaron cuatro ataques contra equipos de prensa, la destrucción de tres casas pertenecientes a familias de periodistas, el arresto de cuatro de ellos y agresión física a cinco.

Indicó que, desde el comienzo de la agresión contra Gaza, en octubre de 2023, más de 200 comunicadores palestinos fueron asesinados por Israel.

Recientemente, el Club de Prisioneros Palestinos reveló que 49 comunicadores continúan encerrados en prisiones de ese país.

Ellos están sometidos a todos los crímenes sistemáticos que enfrentan el resto de los detenidos palestinos, incluidos el hambre, la falta de atención médica, la tortura y numerosas formas de abuso, apuntó.

La Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura otorgó, en 2024, el Premio Guillermo Cano a los periodistas palestinos que cubren el conflicto como reconocimiento a su labor.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025